

Kermadec pōhutukawa



Metrosideros kermadecensis, kermadec pōhutukawa es un árbol siempreverde de la familia Myrtaceae; endémica de las volcánicas islas Kermadec a 900 km al noreste de Nueva Zelanda. La sp. produce un brillante despliegue de flores rojas, con una masa de estambres; y es el árbol dominante en la isla Raoul. Alcanza 15 m o más. El tronco llega a 1 m o más de diámetro. Es muy similar al "pōhutukawa" (*Metrosideros excelsa*) de Nueva Zelanda, difiriendo en hojas más pequeñas, más ovaladas, y floreciendo a través del año. Suele usarse una forma variegada, muy empleada en hogares. Se hibrida con *Metrosideros excelsa*.

Categoría: Plantas de follaje al aire libre

Familia: Myrtaceae

Género: *Metrosideros*

Especie: *kermadecensis* "Variegatus"

Zona Geográfica de Origen: Oceanía

Zonas Climáticas: Subtropical, sur de Italia e islas

Porte: Arbusto

Hojas: Hoja variada

Colore Foglie: Verde Variegato

Periodo de Floración: Giugno / Luglio

Flor: Raīm (inflorescència)

Colore Fiori: Giallo Rosso

Suolo: Medianamente acido / Media suolo

Necesidades Hídricas: Media agua

Exposición a la Luz: Media Sombra / Sol

Forma: Arbusto

Colore Frutti: Marrone